

## 12月の主な学校行事予定

1日(金)	月はじめの会 自動車図書館
2日(土)	錦町小中合同持久走大会(雨天中止→12/4 授業日:弁当持参)
4日(月)	振替休業日(12/2分)
6日(水)	ALT訪問
12日(火)	SC訪問(PM)
13日(水)	集金日 委員会活動 身体測定 ALT訪問
14日(木)	扇づくり
15日(金)	自動車図書館
20日(水)	ALT訪問
21日(木)	しめ縄づくり 学期末個人懇談会
22日(金)	終業式
25日(月)	冬休み開始
28日(木)	学校閉庁日
29日(金)	年末年始の休業日(~1/3)
1/4日(木)	学校閉庁日
1/9日(月)	3学期始業式 給食開始

## 2学期末に向け、ラストスパート!

1年間で最も長い2学期が終わりの月を迎えました。2学期は、スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋、文化の秋...などといわれる季節性とも相まって、運動会、合同陸上記録会、芸術鑑賞会、玖北音楽会、学習発表会...とたくさんの行事がありました。

「インプットなくしてアウトプットなし」といわれるように、本校2名の児童は、日々学習(インプット)を進めて参りました。一方で、「学習の定着は、アウトプットにより強化される」ともいわれます。地域に向けた運動会や学習発表会がその最たるもので、保護者や地域の方々に見ていただく緊張感の中で、学んだことを発表(アウトプット)させていただく機会が多く得られた2学期は、子供たちの学習の定着にとっても貴重な時間となりました。行事に際しては、地域の方々から「うさまるいいきもちカード」に、「人数は少なくともどこにも負けない小学校だと思います」「話し方が2人とも堂々としていました!」「一人一人の成長が感じられました」...等たくさんご感想をお寄せいただき、子供たちへのよい振り返りとなりました。

あとひと月で2023年も終わりですが、引き続き、宇佐川小の学校教育目標「地域と共にふるさとを愛し、心豊かにたくましく生き抜く、宇佐川っ子の育成」のよりよい具現化と、新しい年に向けた子供たちの成長を、共に支えてくださりますようお願いいたします。

## 【環境美化活動の取組】

今年度も本校では、11月8日(水)に緑の会を設け、高根のバス停周辺を、子供たちと掃除をさせていただきました。微力ではありますが、少しでも地域の方々のお役に立てることができたらと、子供たちなりに心を込めて掃除をしておりました。

地域の皆様におかれましては、11月16日(木)には本校花壇の花抜き活動、27日(月)には花植え活動にご参集くださり、本当にありがとうございます。お陰で花壇が整い、春先に向け、とてもきれいな花を咲かせて卒業生を送り出し、新入学児を迎え入れられることと、楽しみにしています。環境を整えることで、そこで過ごす子供たちの情操にはとてもよい影響を及ぼすことと、大変感謝しています。

ただ、16日の花抜き活動は、地域の別の行事とも集っていたようで、「どちらにも出たいのだが…」と悩みの種を作ってしまう、大変申し訳ありませんでした。この場をお借りしてお詫び申し上げます。



## 【お知らせ・ご案内】

12月 2日(土) 錦町小中合同持久走大会 9:45~12:00

※ 広瀬の町なかを走ります。見かけられたら応援よろしくをお願いします。

12月21日(木) しめ縄づくり 9:30~12:00 ※ 子供たちと一緒に飾りを作しましょう。

# 学びの様子をお知らせします



宇佐川小HPもご覧ください。URL <https://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/usagawa-e/e/>

## 芸術鑑賞会「ルドルフとイッパイアッテナ」～11月7日(火)～

ミュージカルカンパニー イッツフォーリーズによるミュージカル「ルドルフとイッパイアッテナ」を、錦ふるさとセンターで、錦地区の小中高校の児童生徒が鑑賞しました。特に、本校と錦清流小の児童は、途中舞台上がっての表現活動にも参加できました。本物の劇団員との舞台共演は、子供たちにとって貴重な経験となりました。



みんなで舞台を創るぞ！



渾身のジャンプ



最後は全員そろって記念撮影

## 合同で参加した玖北音楽会 ～11月8日(水)～

本校は、今年度は錦清流小学校との合同で、玖北音楽会に参加しました。事前の合同練習も含め、錦清流小の子供たちとのセッションは、息を合わせた演奏を意識する貴重な機会となりました。ハーモニーみわという大きなステージ上での発表や、本郷小、美和西小、美和東小等、他校の発表を聴くことも、大変よい刺激となりました。



未知っという名の～♪



合奏「カイト」



講師の坂本総一先生による全体指導

## 宇佐川小学校学習発表会 ～11月11日(土)～

2時間もの学習発表を、小学生2人が準備から進行、発表の全てを行い、立派にやり遂げるというのは、身内褒めで恐縮ですが、ものすごいことです。2人とも、社会科、音楽科、外国語科、総合的な学習の時間での学習を中心に、課題によっては個々人で、内容によっては協働で発表できました。発表会は聴いてくださる方がいらしてこそです。たくさんの保護者・地域の方々のお越しにより、よい緊張感の中ですてきな発表会が行えたことに感謝します。



2人で進行



琴「さくら さくら」



教員もサプライズ参加



地域からも生涯学習作品出品に、ご協力いただきました。



うさまるプロジェクトⅣについて



リアルなご感想をいただきました。